



9月から12月、堀越高校では学校説明会、文化祭、学校見学会と中学生の皆様が参加できる学校行事を数多くご用意しています。ここでは、今年4月に入学した1年生が昨年の高校選びの体験や入学後の様子をご紹介します。



学校説明会に3回参加、文化祭も見学しました。個別相談では毎回、たくさんのお話をしました。中学時代のこと、堀越の環境、自分がどうしたいのか。担当の先生は、熱心に私の話を聞き、アドバイスをしてくれました。

文化祭では先輩たちの笑顔が印象的でした。すごく楽しそうで、私も仲間に入りたいと思いました。皆さんも学校イベントに参加して、先生や在校生と話をし、堀越の雰囲気を感じてください。きっと

何かが残ると思います。入学して一番感じることは、先生と生徒の距離が近いことです。堀越高校は若い女性の先生が多くて、女生徒には良い環境があると思います。授業以外の時間、先生や友達といろいろな話題で盛り上がる事ができます。学校に来るのが楽しい、そんな毎日を過ごしています。

都立併願だった私は堀越の学校見学会に参加、中学校の先生の勧めと新しい校舎が決め手で入学を決めました。第1学期は校外学習・体育祭・定期試験と、あわただしく過ぎましたが、充実した毎日を過ごしています。授業は分かりやすく、定期試験は授業をしっかり聞いていれば良い成績が取れます。点数が良いとモチベーションが上がり、もっと頑張ろうという気持ちになります。

先生方はやさしく、どんな質問にも丁寧に答えてくれます。担任の先生、学年付きの先生、部活動の先生など、私から質問する時だけでなく、いろいろと声をかけてくださり、学校に溶け込むことができました。皆さんも学校イベントに参加して、個別相談で先生方と話をしてみてください。堀越高校のいろいろな事が理解できると思います。

